

令和 3 年 1 月 18 日

関係機関 各位

はくほう会セントラル病院

病院長 古賀正史

当院における新型コロナ感染に関するお知らせ（第 1 報）

平素より当院の運営に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、令和 3 年 1 月 17 日（日）に当院の病棟職員 1 名および患者様 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでご報告させていただきます。感染経路は不明となっております。該当病棟の入院患者様 40 名および該当病棟の勤務職員 36 名に対して PCR 検査を実施しましたが、全員陰性でした。

今後、保健所の指示に従い、濃厚接触の職員は 2 週間の経過観察を予定しています。なお、当院の診療体制は外来・病棟とも従来通り行って参りますが、念のため感染者が確認された病棟については 1 月 19 日（火）までは、新規入院患者の受け入れおよび退院は自粛させていただきます。

今後も引き続き保健所の指導に基づき、より安全な医療が提供できますように、職員一丸となって取り組んでまいりますので、何卒ご理解の程、お願い申し上げます。

今後もよろしくお願いします。